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Hüttenallee 110, 47800 Krefeld 

 
 
 

P R O T O K O L L 
der Jahreshauptversammlung vom 15.03.2023 

 

 

Anwesend:  Günter Reichelt                                
                      Volker Blech 
                      Norbert Iking                    
                      Mark Claesges 
                      Otti Rabbels 
                      Bodo Rothschuh 
                      Petra Rothschuh 
                      Konrad Kob 
                      Marcel Steinstraßer 
 
                      
  
                      Versammlungsleiter: 1. Vorsitzender Günter Reichelt 
                      Protokollführerin : Otti Rabbels  
 
                     34 stimmberechtigte Mitglieder  
 
Beginn: 19.30 Uhr     Ende:  21.15 Uhr  
 
TOP 1. Begrüßung 
G. Reichelt begrüßt die Anwesenden. 
 
 
TOP 2. Feststellung der Beschlussfähigkeit 
G. Reichelt stellt fest, dass die Versammlung beschlussfähig ist und die  
                     Tagesordnung mit den Einladungen versandt wurde, somit eine 
                      satzungsgemäße Einberufung der Versammlung erfolgte.  
 
 
TOP 3.a        Gedenkminute für die Verstorbenen 
         3.b       Ehrung der Jubilare für 25 + 40 + 50  jährige Vereinsmitgliedschaft 
 
 
TOP 4           Genehmigung des Protokolls der Jahreshauptversammlung 2022 
G. Reichelt Das Protokoll wird einstimmig genehmigt. 
                        
                       
TOP 5    Bericht des Vorstandes (Kassen-,Sport-,Jugend-und Hauswart 



 
M.Clasges   Beiträge lagen 2022 erstmals über 100.000 €, bedingt durch die hohe  
Kasse          Mitgliederzahl stieg natürlich auch das Verzehrgeld. Spenden und 
                    Zuschüsse der Stadt, sowie gestiegene Gastgebühren ( 900€) ergaben  
                    die Einnahmen von 115.200 €. 
                    Dem gegenüber standen allerdings auch hohe Ausgaben. Für die  
                    Sanierung des Flachdachs 11.300 €. Die alte Pumpe für die 
                    Wasserversorgung der Plätze, musste für 6500 € erneuert werden. 
                    Durch Pächterwechsel, wurde der Club vom Ordnungsamt geprüft. 
                    Es wurde diverse  Mängel beanstandet : Innenleben der Theke, 
                    ( Kühlung + Kühlzuleitungen in den Keller ), Dunstabzugshaube in der  
                    Küche sowie Instandsetzung des Vorratsraumes. 
                    Das ergab in der Summe, Ausgaben von 27.800 €. 
 
M.Stein-       Der höchste Mitgliederstand in 2022, waren 518 Mitglieder. 
straßer         Das neu eingeführte Buchungssystem, ist sehr gut angenommen                          
Sportwart     worden und hat sich in der Saison bewährt. 
.                    Es waren 26 Mannschaften gemeldet, wovon 6 aufgestiegen sind. Die  
                     Herren 40 I um Mark Claesges, konnten in die Niederrheinliga 

aufsteigen. 
                     Für den Winter wurden 10 Mannschaften gemeldet, wobei die Runden,  
                     noch nicht beendet sind. 
                     Leider wird die Anlage am Wochenende, außerhalb der Medenspiele,  
                     sehr wenig genutzt, sodass die Plätze oft leer sind. 
                     Für 2023 sind daher nach längerer Zeit, mal wieder die 

Vereinsmeisterschaften, sowie ein paar Turniere, geplant                          
                     Da das Sommerfest 2022, trotz, nicht so gutem Wetter, ein voller Erfolg 

war, soll es in 2023 auf jeden Fall wieder stattfinden, hoffentlich  
                     bei gutem Wetter, mit einem Turnier, tagsüber.   
                     Für 2023 hat der TV03SG 23 Mannschaften gemeldet.                  
                     Saisoneröffnung ist am 26.3.2023 um 11 Uhr. 
                     Die Medenspiele beginnen am 29.04.23. 
P.Rothschuh Die Zahl der Jugendlichen liegt bei 85, ca. 2 Drittel Jungs, 1 Drittel . 
Jugend.         Mädchen. 
                      Bei der Jugend wird es 9 Mannschaften geben, wovon 3 auf              

Bezirksebene spielen. Erfreulicherweise gibt es eine neue Mädchen-
Mannschafft U 12, sowie 2 Mannschaft U 10 Einsteiger. 

                     Im letzten Jahr waren 3 Kinder im Kreiskader und 1 Kind im  
                     Bezirkskader. Bei den Jugendkreismeisterschaften war der TV03SG,  
                     äußerst erfolgreich. Es gab diverse 1.,2. und 3. Plätze, sowie 
                     im Einzel als auch im Doppel. Ein Jugendlicher konnte sich für die  
                     Verbandsmeisterschaften qualifizieren und ein Kind gewann den  
                      Borgi Cup der U 7. 
                      Für die Osterferien und die1.,2.5.6. Woche der Sommerferien,  
                      sind wieder Jugend-Freizeitcamps geplant. Das 2022 ausgefallene  
                      Eltern-Kind Turnier, soll in 2023 nachgeholt werden.  
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
TOP 6          Bericht des Ältestenrates 
 J.Lange      Der Ältestenrat hat sich in der Saison 2022, einmal getroffen.  
 Ältestenrat  Es gab in der Saison, keine Klagen der Mitglieder. 
     . 
                      . 
Top 7            Berichte der Kassenprüfer                        
B.Lesner       berichtet auch im Namen von Marc Körschen, von der   
prüfer            Kassenprüfung, bei der alles in bester Ordnung vorgefunden wurde 
                      und bittet um Entlastung der Kassenprüfer. 
 
TOP 8           Entlastung der Kassierer 
G.Reichelt    bittet um Entlastung der Kassierer. Die Mitgliederversammlung    

entlastet die Kassierer. 
                        
TOP 9           Entlastung des Vorstandes 
 L.Lange       bittet um Entlastung des Vorstandes mit Handzeichen. 
                     Der Vorstand wird einstimmig entlastet.                       
                             
                              
 TOP 10        Wahlen 
                     a)  Neuwahl eines Kassenprüfers 
                      G.Reichelt bittet, da M.Körschen, Turnus gemäß, als Kassenprüfer 
                      ausscheidet, dass sich jemand als neuer  Kassenprüfer/in, zur 
                      Verfügung stellt. 
                      Simone Kremer stellt sich zur Verfügung und wird einstimmig gewählt. 
 
TOP 11/12       Festsetzung der Beiträge, Eintritts-und Verzehrgelder 
B.Rothschuh    Der Mitgliederstand ist 470  im Moment, was 94.300 € Einnahmen                      
M.Clasges        aus Beiträgen ergibt. Die angehobene Pacht und weitere Einnahmen,             

.   würden sich auf ca.105.500 € summieren. 
                         Durch die Auflagen des Ordnungsamts, musste die Theke  
                         grundlegend saniert werden, was am Ende incl. Schreiner , 
                         Getränkeleitungen und Kühlung, 20.000 € kostete. 
                         Des Weiteren, wurden die Damen- sowie die Herren-Garderobe,     
                         der Flur und Treppenaufgang, nebst allen Türen, renoviert. 
                         Das schlug mit mehr als 10.000 € zu Buche. 
                         Da diese in den veranschlagten Kosten für 2023, noch nicht  
                         enthalten sind, wird für 2024 eine Beitragserhöhung, wie folgt,  
                         vorgeschlagen: 

1. Mitglied von 320 € auf 35o € 
     Partner auf 270 € 

                             Familienbeitrag von 635 € auf 695 € 
     Studenten von 160 € auf 175 € 

                             Jugend bis 14 J von 70 € auf 90 €, ab 15 J bleibt 140 € 
                             Passiv von 50 € auf 60 € 
 



 
 
 
 
                    Das würde Mehreinnahmen von ca. 9-10.000 € ergeben.  
                     Es geht auch darum, wieder Rücklagen zu bilden, für weitere,  
                    vielleicht unvorhersehbare Ausgaben und ggf., durch sinkende  
                     Mitgliederzahl entstehende, niedrigere Einnahmen. 
G.Reichelt     bittet die Mitgliederversammlung, um Abstimmung, über die vorgetragene   
                     Erhöhung der Beiträge um ca. 10 %. 
                     Der Vorschlag wird mit einer Enthaltung angenommen. 
                     Somit ist der Haushaltsplan 2023 angenommen. 
TOP 13         Anträge der Mitglieder 
                      Es liegen keine Anträge vor. 
 
Top 14         Verschiedenes    
                    G.Reichelt begrüßt das neue Pächter Paar, Florian Jedicke und  
                     Katrin Kowalski.   
                     Die Beiden bitten, da im Club nunmehr auch digital gezahlt werden kann,  
                     dass die Mitglieder keine „Deckel“ mehr bilden sollen, sondern gerne,  
                     falls das Verzehrgeld aufgebraucht ist, digital oder bar, ein neues Verzehr 

Guthaben einrichten können. 
                     Herr M. Nikolaus, lobt die gute Arbeit des gesamten Vorstandes und  
                     bedankt sich im Namen der Mitglieder. 
 
                       

 
          Günther Reichelt, bedankt sich bei den Mitgliedern fürs Kommen 

                     und schließt um 21.15 Uhr die Jahreshauptversammlung.     
 
 
 
 
 
Krefeld 20.03.2023      
 
      
 
Otti Rabbels                                            Günter Reichelt 
(Schriftführerin)                                        ( 1. Vorsitzender ) 
 


